

Despachos comprometidos con la sociedad

Expansión. Madrid
El Derecho busca construir un mundo más justo. Este axioma lo han integrado los despachos que trabajan en nuestro país, prestando asesoramiento gratuito a los que más lo necesitan. Esta idea se ha asentado en el sector legal y por eso se ha ganado su sitio en los Premios Expansión Jurídico con la categoría de Mejor Proyecto Probono.

Desde la dirección de los bufetes se anima a los empleados a participar en iniciativas que van desde el asesoramiento a colectivos desfavorecidos, como menores, dis-

capitados o refugiados, hasta afectados por enfermedades raras o víctimas de violencia de género.

Para elegir a los finalistas se ha tenido en cuenta el carácter innovador del proyecto, los recursos destinados a su implementación, el grado de ejecución actual o la repercusión e impacto social del mismo. Los más destacados han sido los presentados por Deloitte Legal, Faus & Moliner, Fundación Pro Bono, Garrigues, Gómez-Acebo & Pombo, Herbert Smith Freehills, PwC Tax & Legal y Uría Menéndez.



Deloitte Legal

Dentro de la iniciativa 'Abogados comprometidos' Deloitte Legal ha colaborado en la rehabilitación de un colegio en Gambia.



Faus & Moliner

Tres abogados de Faus & Moliner asesoran a pacientes con enfermedades raras para que accedan a tratamientos novedosos.



Fundación Pro Bono

La Fundación Pro Bono elaboró junto a varios despachos españoles guías sobre la discapacidad y la incapacidad laboral.



Garrigues

Garrigues colabora con la Federación Española de Bancos de Alimentos desde 2012, aunque en 2021 la pandemia multiplicó sus esfuerzos.

Gómez-Acebo & Pombo



Un 'kit' legal para combatir la violencia de género por medios digitales en la adolescencia es lo que ha diseñado un equipo de abogados de GA_P.

Herbert Smith Freehills



Herbert asesora 'Madrid Futuro', una iniciativa público-privada cuyo objetivo es la reactivación social y económica de Madrid tras la crisis del Covid-19.

PwC Tax & Legal



PwC Tax & Legal es socio estratégico de 'B-Value' de la fundación Ship2B, que impulsa la transformación del sector social a través de la innovación.

Uría Menéndez



Uría Menéndez y la Fundación Profesor Uría han establecido y consolidado una práctica profesional probono de defensa de los derechos humanos de refugiados y apátridas.